

Inicio > Económica > Junta directiva de **Ecopetrol** designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo...

Económica Generales

## Junta directiva de **Ecopetrol** designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo presidente

abril 12, 2023

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Ricardo Roa, nuevo presidente de **Ecopetrol**.

La decisión se tomó en una sesión de trabajo realizada este martes 11 de abril del 2023. Según informó la petrolera, la elección de Roa Barragán se dio luego de un riguroso análisis de candidatos, «de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de **Ecopetrol** y demás normativa aplicable».

«El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la junta directiva y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel», informó la compañía.

Roa Barragán asumirá la presidencia de **Ecopetrol** a más tardar el 30 de abril de 2023.

Del nuevo directivo se sabe que es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y es especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana. Tiene más de 30 años de experiencia y ha sido líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético.

**Ecopetrol** informó que el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas:

- Primero, la firma internacional experta identificó un número de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo.
- Segundo, presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la junta directiva.
- Finalmente, después de amplias deliberaciones, la junta designó al ingeniero Roa Barragán por consenso.

Roa Barragán recibirá el cargo de Alberto Consuegra Granger, quien fue designado presidente encargado (e) y ha ocupado el cargo desde el sábado 1 de abril.

Como tal en propiedad, reemplazará a Felipe Bayón, quien dejó la Presidencia el 31 de marzo de

### Últimas Noticias



“Secuestro es secuestro, pongámosle seriedad al país”: fiscal Francisco Barbosa

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

El fiscal Barbosa anunció que abrió una investigación por el secuestro de 10 militares en Toribío, Cauca, y que esto es una muestra de...



Real Madrid venció a Chelsea y toma ventaja en cuartos de final

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

Real Madrid demostró porqué es el vigente campeón de la Champions League al pegar en la ida de los 4tos de final venciendo a...



Gobernación del Atlántico capacitará en oficios a 155 jóvenes con el programa 'Toderos'

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

La Gobernación del Atlántico lanzó este miércoles el programa 'Toderos' que capacitará este año a 155 jóvenes de Barranquilla, Soledad y Malambo, entre los...



En plaza San Nicolás y sector de la Intendencia Fluvial, nuevas intervenciones del Distrito...

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

Recuperar el Centro de Barranquilla de manera integral, para que los ciudadanos visiten con mayor frecuencia los espacios históricos de este sector, ha sido...



En el Mes de la Niñez, Gobernación trae una vez más la Maloka Viajera...

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

Por segunda ocasión, el departamento del Atlántico vivirá una experiencia sin precedentes con la llegada de las exposiciones de ciencia itinerante de la Maloka...

### Más Leídas



“Secuestro es secuestro, pongámosle seriedad al país”: fiscal Francisco Barbosa

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

El fiscal Barbosa anunció que abrió una investigación por el secuestro de 10 militares en Toribío, Cauca, y que esto es una muestra de...



Real Madrid venció a Chelsea y toma ventaja en cuartos de final

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 3



Artículo anterior

Lula visita China para estrechar lazos y hablar de Ucrania

Artículo siguiente

James Rodríguez tendría decidida su salida de Olympiacos de Grecia

Artículos relacionados Más del autor



"Secuestro es secuestro, pongámosle seriedad al país": fiscal Francisco Barbosa



Real Madrid venció a Chelsea y toma ventaja en cuartos de final



Gobernación del Atlántico capacitará en oficios a 155 jóvenes con el programa 'Toderos'



En plaza San Nicolás y sector de la Intendencia Fluvial, nuevas intervenciones del Distrito siguen recuperando el Centro de Barranquilla



En el Mes de la Niñez, Gobernación trae una vez más la Maloka Viajera al Atlántico



"Desmadre" en el Orden Público en Colombia



Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

Real Madrid demostró porqué es el vigente campeón de la Champions League al pegar en la ida de los 4tos de final venciendo a...



Gobernación del Atlántico capacitará en oficios a 155 jóvenes con el programa 'Toderos'

Redacción4 La Libertad - abril 12, 2023

La Gobernación del Atlántico lanzó este miércoles el programa 'Toderos' que capacitará este año a 155 jóvenes de Barranquilla, Soledad y Malambo, entre los...

Cargar más

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



"Secuestro es secuestro, pongámosle seriedad al país": fiscal Francisco Barbosa

abril 12, 2023



Real Madrid venció a Chelsea y toma ventaja en cuartos de...

abril 12, 2023

